
司 会 立浪 会場監督  点 鐘 室崎 会長 

国歌斉唱／ロータリーソング 

ゲスト  

伏木高校インターアクトクラブ 

明野琉依さん 

黒川珠菜さん 

飛田芽さん 

顧問教論 村中秀一先生  

会長挨拶／報告 

■誕生祝 

 前川 俊朗 さん（8／29・70 才） 

高木 章裕 さん（9／3・50 才） 

■在籍年度数表彰 

 本多 剛治 さん（42 年） 

幹事報告    

■理事会⇒本日 桐の間 １３：３０～ 

■2 番テーブルミーティング 

⇒本日 かわはら １９：００～ 

■7 番テーブルミーティング 

 ⇒本日 和輝 １８：００～                            

（送迎 HN ｵｰﾀﾆ高岡 17：50 発） 

＜ニコニコＢＯＸ11 件 28,000 円＞ 

室崎会長／本日は伏木高校インターアクトクラブの皆

さんをお招きし活動報告をしていただきます。村中

先生、いつも大変お世話になり厚くお礼申し上げま

す。 

駒井副会長／伏木高校 村中先生をお招きして。インタ

ーアクトクラブの皆さんようこそ高岡ロータリー

クラブへ。 

金森幹事／インターアクトクラブの皆さん卓話たのし

みにしています。 

才高君／伏木高校インターアクトクラブの皆様、よう

こそ高岡ＲＣへ。 

浅野（弘）君／呉羽同好会コンペ室崎会長、永田さん、

若野さんの重鎮に囲まれ初デビューさせていただき

ました。色々にぎりも勉強しました。ありがとうござ

いました。 

折井君／8月より 22 才の新入社員が仲間入りしました。 

塚田君／先日の呉羽同好会ゴルフありがとうございま

した。楽しい一日を過ごせました。そして何よりもニ

アピンが重要だということが分かりました。次回は

ショートホールに全力で挑みます。 

高木君／誕生日のお祝いをいただきありがとうござい

ます。良い一年にしたいと思います。 

本多君／本日、在籍年度数表彰を受けました。ありがと

うございます。合掌。 

谷道君／早退させていただきます。 

勝山君／本日、早退させていただきます。 

 

◆プログラム◆  

＊年次大会で表彰された明野君に 

室崎会長より表彰状 

 

＊IAC 報告 

『越前国際交流基金留学生派遣事業 

～ホームステイを受け入れて～』 

明野 琉依 さん 

私は今回の事業を通してアメリカ人を約 2 週間受け入

れました。私はホームステイ受入が 4 回目でしたが未

だにホームステイに来る生徒さんと初めて会った時は

とても緊張しました。しかし、とても積極的に話しかけ

てきてくれてすぐに仲良くなりました。また、私も以前

この事業を通してアメリカのフォートウェインへ行っ

たことがあり、フォートウェインの話をしているうち

にさらに仲良くなりました。アメリカ人との思い出は

たくさんありますが、まず始めに御印祭に参加した時

のことです。私たちは高岡市金屋町の祭りである御印

祭に行ってきました。御印祭では私たちは見ていただ

けですが琴の音がとても上手になっていたので、覚え

るのが早いなと思いました。また御印祭はとても伝統

のある祭りなので、高岡市民としてもこの祭りを誇り

に思い、無くさないように頑張りたいと思いました。 

また別の日には朝の 4 時半くらいに起きて魚などの朝

市に行きました。朝市では海外では珍しい光景や珍し

いものがたくさんあったらしくとても喜んでいてくれ

たので良かったです。また、私はこれを機にアメリカ人

に魚をさばき方を教えました。初めてにも関わらずと
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ても上手に卸していたので正直驚きが隠せませんでし

た。その日の晩御飯にアメリカ人が作ってくれた刺身

を食べました。さすがにブリだったということもあり、

癖が強くアメリカ人には少しきついかなと思いながら

見ていましたが、普段アメリカではできないような経

験だと思われるので良かったと思います。私は今回の

アメリカ人を受け入れて、思ったことが、二つあります。 

まず一つ目が、アメリカ人を受け入れたことによって、

どれだけ文化や言語が違っても、一緒に楽しむところ

は楽しんだりして、交流を深めることが出来たので良

かったです。二つ目は、彼は自分の将来のことを真剣に

考え、とても努力していることがわかりました。今回の

旅費も自分でアルバイトをして貯金したお金で払って

いるとのことで、私も見習って、今後の進路に生かして

いきたいです。 

 

＊体験談  黒川珠菜さん 飛田芽さん 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

理事会報告 

■第 2 回親睦ゴルフ大会の件…承認 

  日時：10 月 30 日（水） 

場所：小杉カントリークラブ 

■夫人の会旅行の件…承認 

 日時：10 月 29 日（火）金沢日帰り 

■9 月 12 日例会時間の変更及び例会時間延長の件 

                    …承認 

例会及び井沢氏卓話 18：00～20：00 

謝礼 50,000 円（交通費、宿泊費、謝金込） 

アルコールを伴う例会 

■2019年8月 22日次次年度会長候補者選考委員会

開催結果の件…承認 

山本毅会員を次次年度会長候補者として選考 

■職場例会開催の件…承認    

11 月 28 日（木）加越能バス株式会社  

■高岡市園児童むし歯予防保険教育助成の件…承認 

社会奉仕より50,000円支出  

■高岡市花壇コンクール協賛の件…承認 

環境保全より 5,000 円支出 

■射水神社奉納書道展協賛の件…承認 

社会奉仕より10,000円支出 

報告事項 

＊納涼夜間例会収支報告    

＊第 1 回親睦ゴルフ大会収支報告 

＊ベルギー短期交換留学生受入報告 

＊前田公墓所清掃の件      

＊派遣交換学生募集の件    

＊高岡市教育長へ溶解瓶、フッ化物洗口製剤寄贈  

 高岡、西、北、万葉、東となみ RC の会長で訪問 

＊源流の会アンケート依頼の件  

＊北陸三都美術館サミット in 高岡 後援依頼の件  

＊2610 地区 2019-20 年度 R 財団地区補助金額決

定の件  

＊第三分区会長幹事事務局会議参加費支出の件 

＊「万葉の宙杯争奪チーム対抗チャリティーゴルフ大

会の件 

 

出席報告 

＊7／1 期初期 75 名（内名誉会員 2 名） 

＊正会員／77 名 

＊出席免除者／4 名 

＊本日の出席率／90.5％ 


